

Buzos bloquean ruta en protesta por veda de moluscos

Corte generó una alta congestión en el camino de Lirquén a Concepción.

Buzos mariscadores y sus ayudantes de los sindicatos de las comunas de Lirquén, Tomé, Cocholgué y Dichato instalaron en la mañana de ayer barricadas en señal de protesta en contra de la veda establecida para cinco productos del mar, acusando que la decisión los dejará sin ingresos.

La manifestación se concentró en la ruta que une a Lirquén y Concepción y se extendió por cerca de dos horas, generando una enorme congestión que afectó a quienes se movilizaban hacia la capital regional.

La medida busca presionar a las autoridades para que impulsen medidas que les permitan sobrevivir ante la prohibición de extracción definida para la cholga, el choro, el caracol trumulco, el ma-



Los mariscadores movilizados demandan un bono mientras dure la veda.

chuelo y el huepo.

“Cuando hay veda de sardina, por ejemplo, el Gobierno les pone un bono... cuando hay veda de cualquier otro recurso, pero para los buzos mariscadores, los bentónicos, nunca se ha conseguido ningún apoyo, ningún aporte”, dijo a Sabes.cl uno de los ma-

nifestantes, David Ortiz.

Los dirigentes indicaron que el gremio se encontraba en una mesa de negociaciones con el Gobierno Regional y la Delegación Presidencial, pues hace tres meses alertaban el impacto que tendría una medida de este tipo para los buzos, sus ayu-

dantes y sus familias.

Los trabajadores pedían el aplazamiento de la veda o la entrega de un bono mensual de 200 mil pesos a cada afectado mientras durara la prohibición, lo que no se ha conseguido. Ante esto, ayer optaron por tomarse la ruta.